

Abren central única de seguridad

En Hualpén se inauguró la primera Central Unificada de Seguridad y Emergencia de la Región del Biobío. Este servicio, que funcionará las 24 horas del día y los 365 días del año, contará con la presencia de Carabineros y Bomberos para una oportuna respuesta.

La nueva central, además, permitirá tener una comunicación constante con entidades como el Samu, Senapred, PDI, EFE, CGE, Essbio, Enap, empresas de gas, Conaf y compañías de telecomunicaciones. Asimismo, gracias a una inversión del Gobierno Regional, se realizó el traspaso de 19 nuevas ca-

mionetas 4x4 de Seguridad Ciudadana para patrullaje preventivo, las cuales podrán ser utilizadas en el Programa OS14 para que Carabineros realice un trabajo colaborativo junto a los funcionarios municipales. “Estamos dando un paso súper importante como comuna de Hualpén en

cuanto a lo que son las cámaras viales (400) y de los pasajes. Hoy tenemos la infraestructura vehicular para trabajar en los cuatro cuadrantes de la comuna y dar una respuesta inmediata a la comunidad, además de trabajos preventivos”, sostuvo el alcalde de Hualpén, Miguel Rivera. ©



CENTRAL UNIFICADA DE EMERGENCIAS EN LA COMUNA DE HUALPÉN.